

Covid-19, 13 cas confirmés, 35 arrêts de maladies et 0 décès depuis une semaine



La Havane, 20 mai, (RHC).- Les autorités sanitaires cubaines ont fait état ce mercredi matin du dépistage de 13 nouveaux cas de Covid-19 et de 35 arrêts de maladies.

Le Dr Francisco Durán, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé, a tenu à préciser qu'aucun décès n'avait été enregistré pendant la journée d'hier. En fait, Cuba n'a pas eu à regretter de décès depuis une semaine.

Au cours de sa conférence habituelle sur l'évolution de la pandémie dans notre pays, le Dr Durán a signalé que les 13 cas confirmés ont été diagnostiqués après l'analyse de 1 732 échantillons dans les laboratoires spécialisés de tout le pays.

8 personnes testées positif ce mardi étaient asymptomatiques.

Cuba comptabilise actuellement 1 900 cas de Covid-19. Le total des patients rétablis s'élève à 1 573 après l'émission de 35 arrêts de maladie pendant la journée d'hier.

En ce moment, le personnel des hôpitaux soigne 246 malades de Covid-19 dont 238 suivent une évolution stable. Le Dr Durán a précisé que malheureusement 8 patients font l'objet de soins intensifs. 2 en état critique et 6 en état grave.

A la fin de sa conférence de presse en ligne très suivie à la télévision et à la radio dans notre pays, le Dr Durán a réitéré son appel à la distanciation physique et à l'observation de toutes les mesures sanitaires pour éviter la propagation du nouveau coronavirus.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/223274-covid-19-13-cas-confirmes-35-arrets-de-maladies-et-0-deces-depuis-une-semaine>



Radio Habana Cuba